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Agreement between the Government of the Republic of Belarus and the Govern-
ment of the State of Qatar for the avoidance of double taxation and the preven-
tion of fiscal evasion with respect to taxes on income. Doha, 3 April 2007 

Entry into force:  24 November 2007 by notification, in accordance with article 28  
Authentic texts:  Arabic, English and Russian 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  Belarus, 22 August 2008 
 
 
 

Bélarus 
 

et 
 

Qatar 

Accord entre le Gouvernement de la République du Bélarus et le Gouvernement de 
l'État du Qatar en vue d'éviter les doubles impositions et de prévenir l'évasion 
fiscale en matière d'impôts sur le revenu. Doha, 3 avril 2007 

Entrée en vigueur :  24 novembre 2007 par notification, conformément à l'article 28  
Textes authentiques :  arabe, anglais et russe 
Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  Bélarus, 22 août 2008 

*  The texts reproduced below are the original texts of the agreement as submitted. For ease 
of   reference, they were sequentially paginated.  The relevant Treaty Series volume will be 
published in due course.  
 
Les textes reproduit ci-dessous sont les textes authentiques de l'accord tel que soumises  
pour l’enregistrement.  Pour référence, ils ont été présentés sous forme de la pagination 
consécutive. Le volume correspondant du Recueil des Traités sera disponible en temps 
utile.  
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